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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

１回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（全体
ぜんたい

会議
かいぎ

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

５月
がつ

26日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

17名
めい

   赤間
あか ま

靖夫
やす お

、新井
あら い

一成
かずなり

、新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、

   知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、中村
なかむら

紀美子
き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、畑
はた

敏雄
とし お

、

   原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、深瀬
ふか せ

欣之助
きんのすけ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

、山田
やま だ

義孝
よしたか

 参
さん

与
よ

 ５人
にん

   岩崎
いわさき

善
よし

幸
ゆき

参与
さん よ

、片柳
かたやなぎ

進
すすむ

参与
さん よ

、佐野
さ の

仁
よし

昭
あき

参与
さん よ

、林
はやし

敏夫
とし お

参与
さん よ

、西村
にしむら

恭
く

仁子
に こ

参与
さん よ

 傍
ぼう

聴
ちょう

１人
にん

（進行
しんこう

：山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

と会
かい

議
ぎ

の成立
せいりつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 原田
はら だ

歩
あゆむ

委員
いい ん

への黙祷
もくとう

２ 区長
くちょう

あいさつ、参与
さん よ

、事務局
じむきょく

紹介
しょうかい

（大谷区長
おおたにくちょう

） 

 本日
ほんじつ

はお忙
いそ

しい中
なか

、お集
あつ

まりいただきまして、ありがとうございます。また、参与
さん よ

の皆様
みなさま

、ご当選
とうせん

おめでとうございます。今後
こん ご

とも川崎
かわさき

区
く

政
せい

にご尽力
じんりょく

いただけますよ

うよろしくお願
ねが

いします。

 平成
へいせい

26年
ねん

４月
がつ

にスタートした第
だい

５期
き

川崎
かわさき

区
く

区
く

民
みん

会議
かい ぎ

ですが、いよいよ最終
さいしゅう

年
ねん

度
ど

で

ある２年
ねん

目
め

に入
はい

りました。昨
さく

年
ねん

、１年
ねん

間
かん

、地域
ちい き

の課題
かだ い

解決
かいけつ

に向
む

けて、皆様
みなさま

に非常
ひじょう

に熱心
ねっしん

にご審議
しん ぎ

いただいた結果
けっ か

、２月
がつ

にカトリック
か と り っ く

貝塚
かいづか

教会
きょうかい

で外国人
がいこくじん

市
し

民
みん

を対象
たいしょう

とした

防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を開催
かいさい

するなど、一定
いってい

の成果
せい か

を出
だ

していただいているところでござい

ます。今
こん

期
き

の区
く

民
みん

会議
かい ぎ

で扱
あつか

っている課題
かだ い

は、いずれの課題
かだ い

も重要
じゅうよう

で簡
かん

単
たん

に解決
かいけつ

でき

る課題
かだ い

ではありませんが、皆様
みなさま

のアイディア
あ い で ぃ あ

と行
こう

動力
どうりょく

で最終
さいしゅう

的
てき

な提言
ていげん

の取
と

りまとめ

に向
む

けて、今
こん

年
ねん

度
ど

１年
ねん

間
かん

、審議
しん ぎ

を進
すす

めていただくことを期
き

待
たい

しまして、私
わたし

のあいさ

つといたします。今
こん

年
ねん

度
ど

も１年
ねん

間
かん

よろしくお願
ねが

いします。
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・ 新
しん

参与
さん よ

である片柳
かたやなぎ

参与
さん よ

、林
はやし

（敏夫
とし お

）参与
さん よ

の紹介
しょうかい

・ ４月
がつ

の人事異動
じん じ い ど う

による新
あら

たな事務局
じむきょく

職員
しょくいん

の紹介
しょうかい

３ 委員
い い ん

紹介
しょうかい

・ 新
しん

しい委員
いい ん

となる藤村
ふじむら

委員
いい ん

の紹介
しょうかい

を行
おこな

った。（本人
ほんにん

は欠席
けっせき

。寺尾
てら お

委員
いい ん

の後任
こうにん

で

川崎
かわさき

商工
しょうこう

会議
かい ぎ

所
しょ

所
しょ

属
ぞく

）

４ 委員
い い ん

長
ちょう

の選出
せんしゅつ

、委員
い い ん

長
ちょう

あいさつ

・ 推薦
すいせん

により、新
しん

委員
いい ん

長
ちょう

は新井
あら い

トキ子
と き こ

委員
いい ん

、新
しん

副
ふく

委員
いい ん

長
ちょう

は石渡
いしわた

勝
かつ

朗
ろう

委員
いい ん

が就
しゅう

任
にん

した。

・ 新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

のあいさつ

・ 石渡
いしわた

副委員長
ふくいいんちょう

のあいさつ

（進行
しんこう

：新井
あら い

トキ子
と き こ

委員長
いいんちょう

）

５ 議題
ぎだ い

（１）専門
せんもん

部会
ぶ か い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、「資料
しりょう

１：第
だい

５期
き

川崎
かわさき

区
く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

」進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

」及
およ

び「資料
しりょう

２：第
だい

５期
き

川崎
かわさき

区
く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

「だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

」進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

」を使用
しよ う

し、各
かく

部会
ぶか い

長
ちょう

が説明
せつめい

した。

各
かく

専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

＜地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶ か い

について＞ 

 （防災対策
ぼうさいたいさく

の充実
じゅうじつ

について） 

朴
ぱく

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

は、大人
おと な

に配布
はい ふ

するだけでなく、小学生
しょうがくせい

等
など

にも配布
はい ふ

するので、

ドラ
ど ら

えもんや妖怪
ようかい

ウォッチ
う ぉ っ ち

などのキャラクター
き ゃ ら く た ー

を使
つか

って、子
こ

どもが持
も

っていて

楽
たの

しくなるような手帳
てちょう

にしていただければと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 本日
ほんじつ

はたたき台
だい

としてお見
み

せしましたが、是非
ぜ ひ

、子
こ

どもにも受
う

けるよ

うな防災
ぼうさい

手帳
てちょう

にしていきたいと思
おも

います。

  また、部会
ぶか い

の議論
ぎろ ん

でも、今後
こん ご

検討
けんとう

しなければならない課題
かだ い

が多
おお

く残
のこ

されてい

て、例
たと

えば、防災
ぼうさい

手帳
てちょう

の大
おお

きさや防災
ぼうさい

手帳
てちょう

に掲載
けいさい

する内容
ないよう

などを決
き

めていかな

いといけません。是非
ぜ ひ

、何
なに

かご意見
いけ ん

がありましたら、お聞
き

きしたいです。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 先日
せんじつ

、川崎
かわさき

市
し

の消 防 局
しょうぼうきょく

から「あなたは身
み

の安全
あんぜん

を守
まも

れますか」とい
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うパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

が自宅
じた く

に届
とど

いていました。防災
ぼうさい

手帳
てちょう

をつくるにあたって、この

ような資料
しりょう

があると、より意識
いし き

も高
たか

まると思
おも

いますので、資料
しりょう

をつけて配布
はい ふ

す

るといいと感
かん

じます。

金岩
かないわ

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

を持
も

つことはいいと思
おも

いますが、特
とく

に高齢者
こうれいしゃ

は様々
さまざま

な手帳
てちょう

や

カード
か ー ど

を持
も

ち歩
ある

いていると思
おも

います。例
たと

えば、お薬
くすり

手帳
てちょう

と統
とう

一
いつ

するなど一冊
いっさつ

に

合
がっ

冊
さつ

できるような仕組
し く

みがあるといいと思
おも

います。

（子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくりについて） 

朴
ぱく

委員
いい ん

 私
わたし

の家
いえ

の近
ちか

くの公園
こうえん

では、禁止
きん し

事項
じこ う

の多
おお

い公園
こうえん

が多
おお

く、子
こ

どもがボール
ぼ ー る

遊
あそ

びをできる公園
こうえん

がありません。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 私
わたし

が感
かん

じるのは、大人
おと な

が野球
やきゅう

をやっていても危険
きけ ん

ではありませんが、

子
こ

どもが野球
やきゅう

をやると危険
きけ ん

になります。この差
さ

は何
なん

なのかというと、大人
おと な

が

野球
やきゅう

をやる環境
かんきょう

は野球
やきゅう

場
じょう

として整
ととの

えられており、子
こ

どもが自由
じゆ う

に球技
きゅうぎ

をで

きる場
ば

所
しょ

は限
かぎ

られています。中瀬
なか ぜ

公園
こうえん

のように球技
きゅうぎ

のできる公園
こうえん

を増
ふ

やしてい

くような検討
けんとう

を行
おこな

いたいと思
おも

っています。

石渡
いしわた

副
ふく

委員
いい ん

長
ちょう

 先日
せんじつ

の部会
ぶか い

に参加
さん か

させていただき、海風
うみかぜ

の森
もり

を見学
けんがく

しました。

非常
ひじょう

に緑
みどり

が多
おお

く、多様
たよ う

な生態
せいたい

系
けい

があり、素晴
す ば

らしい公園
こうえん

だと思
おも

いましたが、

やはりアクセス
あ く せ す

が悪
わる

い場
ば

所
しょ

であることがネック
ね っ く

になっています。是非
ぜ ひ

、行政
ぎょうせい

に

協 力
きょうりょく

いただきながら、交通
こうつう

の便
べん

をもっと良
よ

くして、利用者
りようしゃ

を増
ふ

やして欲
ほ

しい

と思
おも

います。また、粗大
そだ い

ごみを捨
す

てていく人
ひと

がいて、駐 車 場
ちゅうしゃじょう

を開放
かいほう

できなく

なったとのことでしたが、公園
こうえん

の管理
かん り

運営
うんえい

方法
ほうほう

を検討
けんとう

する必要
ひつよう

があると思
おも

いま

す。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 例
たと

えば、バス停
ば す て い

の名称
めいしょう

を「海風
うみかぜ

の森
もり

」と変
か

えていただくだけでも、周知
しゅうち

の効果
こう か

があると思
おも

いますので、行政
ぎょうせい

やバス
ば す

事業者
じぎょうしゃ

の協 力
きょうりょく

もいただければと

思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 私
わたし

も海風
うみかぜ

の森
もり

の視察
しさ つ

に行
い

き、藤棚
ふじだな

の下
した

で青空
あおぞら

会議
かい ぎ

を 行
おこな

いました。

原田
はら だ

委員
いい ん

がとても力
ちから

を入
い

れて活動
かつどう

なさっていて、素晴
す ば

らしい公園
こうえん

だと感
かん

じま

した。川崎
かわさき

区
く

に夢
ゆめ

パーク
ぱ ー く

をという話
はなし

がありますが、現状
げんじょう

の公園
こうえん

などを、木
き

を

切
き

ったり、ゴミ
ご み

拾
ひろ

いしたりして、子
こ

ども達
たち

と一緒
いっしょ

に作
つく

り変
か

えていく活動
かつどう

ができ

れば面白
おもしろ

いと思
おも

います。夢
ゆめ

パーク
ぱ ー く

のように好
す

きなことができる場
ば

所
しょ

も良
よ

いと思
おも

いますが、子
こ

ども達
たち

が様々
さまざま

な体験
たいけん

をしながら、一緒
いっしょ

に公園
こうえん

をつくりあげていく

ことができれば、子
こ

どもにとっても良
よ

いと感
かん

じました。海風
うみかぜ

の森
もり

は、昔
むかし

は行
い

き

やすく、人
ひと

も多
おお

かったと思
おも

います。現在
げんざい

は、ちどり公園
こうえん

の方
ほう

が、駐 車 場
ちゅうしゃじょう

もあ

りとても行
い

きやすいです。
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  富士
ふ じ

見
み

公園
こうえん

は、近
ちか

場
ば

で利用
りよ う

しやすい公園
こうえん

ですが、子
こ

ども達
たち

が遊
あそ

べる遊具
ゆう ぐ

など

をもっと置
お

いたりして、さらに発展
はってん

させて子
こ

ども達
たち

が遊
あそ

べる公園
こうえん

になったらい

いなと思
おも

います。

朴
ぱく

委員
いい ん

 私
わたし

が小学生
しょうがくせい

のときに、ごみ焼 却
しょうきゃく

施設
しせ つ

を見学
けんがく

に行
い

きました。その際
さい

に、

ごみを焼 却
しょうきゃく

した灰
はい

を使
つか

って、浮島町
うきしまちょう

公園
こうえん

のところに埋立地
うめたてち

を造成
ぞうせい

していた

と記憶
きお く

しています。その場
ば

所
しょ

の埋
う

め立
た

ての状 況
じょうきょう

はどうなっているのでしょう

か。また、行政
ぎょうせい

は、その場
ば

所
しょ

を何
なに

に使
つか

っていくのでしょうか。

大谷
おおたに

区
く

長
ちょう

 現在
げんざい

その場
ば

所
しょ

には、太陽光
たいようこう

パネル
ぱ ね る

が設置
せっ ち

されたメガソーラー
め が そ ー ら ー

発電所
はつでんしょ

になっています。他
ほか

にもごみ 焼 却
しょうきゃく

場
じょう

やエコ
え こ

暮
く

らし未来館
みらいかん

、首都高
しゅとこう

の

ジャンクション
じ ゃ ん く し ょ ん

などがあります。また、ごみの焼 却
しょうきゃく

灰
ばい

を使
つか

った埋
う

め立
た

ては、

現在
げんざい

も続
つづ

いており、全
すべ

てが完成
かんせい

するのは約
やく

40年
ねん

後
ご

の話
はなし

になるため、埋立地
うめたてち

の

土地
と ち

利用
りよ う

に関
かん

しては、まだ白紙
はく し

の状態
じょうたい

です。

中村
なかむら

委員
いい ん

 浮島町
うきしまちょう

公園
こうえん

だけでなく、浮島
うきしま

地域
ちい き

全体
ぜんたい

的
てき

にもったいないと思
おも

います。

かわさきエコ
え こ

暮
く

らし未来館
みらいかん

をもっとＰＲ
ぴーあーる

してもいいと思
おも

います。

  また、市
し

民
みん

健康
けんこう

の森
もり

に関
かん

しては、約
やく

15年
ねん

前
まえ

に川崎
かわさき

市
し

の各
かく

区
く

に市
し

民
みん

健康
けんこう

の森
もり

を

1つずつ作
つく

るということでスタートしましたが、川崎
かわさき

区
く

だけ森
もり

がないというこ

とで、浮島町
うきしまちょう

公園
こうえん

に木
き

を植
う

えることになりました。原田
はら だ

委員
いい ん

がとてもご尽力
じんりょく

されて、ほとんど毎週
まいしゅう

現地
げん ち

に行
い

って、様々
さまざま

な種類
しゅるい

の花
はな

やみどりを植
う

えて管理
かん り

を

されてきました。ボランティアの皆様
みなさま

がいたから現在
げんざい

の素晴
す ば

らしい公園
こうえん

がある

と思
おも

います。

  かわさきは、とてもいいものがあるのに、ＰＲ
ぴーあーる

が下手
へ た

だと感
かん

じます。ちど

り公園
こうえん

も昔
むかし

はひどく荒廃
こうはい

していましたが、現在
げんざい

のような良
よ

い公園
こうえん

になったの

で、子
こ

ども達
たち

が自由
じゆ う

に遊
あそ

べる公園
こうえん

を増
ふ

やしていければいいと思
おも

います。

 ＜だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶ か い

について＞ 

 （地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

） 

畑
はた

委員
いい ん

 だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

では、現在
げんざい

、地域
ちいき

における見守
みまも

り活動
かつどう

に関
かん

するアンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

期
き

間
かん

中
ちゅう

です。今後
こん ご

、アンケート
あ ん け ー と

の取
と

りまとめ、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の実施
じっ し

などを予定
よて い

しており、非常
ひじょう

に時
じ

間
かん

が無
な

い状 況
じょうきょう

です。次回
じか い

の部会
ぶか い

は 7月
がつ

の予定
よて い

とのことですが、それでは遅
おそ

いので、部会
ぶか い

の中
なか

にさらに作業
さぎょう

部会
ぶか い

のよう

なものを作
つく

って、事務局
じむきょく

に全
すべ

てを任
まか

せるのではなく、自分
じぶ ん

たちでやるために、

少人数
しょうにんずう

で作業
さぎょう

ができる部会
ぶか い

を開催
かいさい

し、スピードアップ
す ぴ ー ど あ っ ぷ

を図
はか

ってみてはどうか

と思
おも

っています。

原
はら

委員
いい ん

 私
わたし

も賛成
さんせい

です。しっかりと提言
ていげん

にまとめていくためには、必要
ひつよう

だと思
おも

い
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ます。アンケート
あ ん け ー と

を作成
さくせい

する段階
だんかい

でも、作業
さぎょう

部会
ぶか い

を実施
じっ し

しました。６月
がつ

９日
か

に

アンケート
あ ん け ー と

回収
かいしゅう

が終
お

わり、その結果
けっ か

をまとめ、分析
ぶんせき

し、ある程
てい

度
ど

の今後
こん ご

の

方向性
ほうこうせい

を７月
がつ

の部会
ぶか い

で提案
ていあん

できればいいと考
かんが

えています。

事務局
じむきょく

 ２年
ねん

次
じ

目
め

ということで、提言
ていげん

に向
む

けて時
じ

間
かん

が無
な

い状 況
じょうきょう

でありますが、

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

では、部会
ぶか い

とは別
べつ

に、少人数
しょうにんずう

で集
あつ

まり作業
さぎょう

をし

ていただいている状 況
じょうきょう

です。事務局
じむきょく

としても、皆様
みなさま

の自主
じし ゅ

的
てき

な集
あつ

まりを拒否
きょ ひ

する理由
りゆ う

はありませんし、できるだけ私
わたし

達
たち

も参加
さん か

したいと思
おも

っているので、

どうぞよろしくお願
ねが

いします。

深瀬
ふか せ

委員
いい ん

 見
み

守
まも

り活動
かつどう

のアンケート
あ ん け ー と

について、先日
せんじつ

の区
く

町
ちょう

連
れん

の理事会
り じ か い

で、町会
ちょうかい

と民
みん

生
せい

委員
いい ん

ではアンケート
あ ん け ー と

の捉
とら

え方
かた

が異
こと

なるのではないかというご意見
いけ ん

があ

りました。町会
ちょうかい

と民
みん

生
せい

委員
いい ん

が密
みつ

な関
かん

係
けい

になっていない町会
ちょうかい

もあり、中
なか

には

守秘
しゅ ひ

義務
ぎ む

があるため細
こま

かい部分
ぶぶ ん

は答
こた

えられないとのことでした。アンケート
あ ん け ー と

は、

団体
だんたい

ごとや地域
ちい き

ごとにやり方
かた

を変
か

える必要
ひつよう

があるかもしれません。

山田
やま だ

委員
いい ん

 確
たし

かに地域
ちい き

によって状 況
じょうきょう

はさまざまですが、まずは実態
じったい

を把握
はあ く

する

ためにも、アンケート
あ ん け ー と

を取
と

り、その結果
けっ か

を受
う

けて、今後
こん ご

の検討
けんとう

を考
かんが

えればい

いと思
おも

います。

（子育
こそ だ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

について） 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 以前
いぜ ん

の第
だい

１回
かい

情報交換会
じょうほうこうかんかい

を傍聴
ぼうちょう

させていただきましたが、各
かく

団体
だんたい

の問題
もんだい

点
てん

、課題
かだ い

が出
で

て、現
げん

場
ば

の実態
じったい

把握
はあ く

ができたと感
かん

じました。今
こん

回
かい

、大師
だい し

地
ち

区
く

での第
だい

２回
かい

目
め

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

とのことですが、川崎
かわさき

区
く

の区
く

民
みん

会議
かい ぎ

というこ

とで、是非
ぜ ひ

中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

及
およ

び田島
たじ ま

地
ち

区
く

でも開催
かいさい

に向
む

けて検討
けんとう

をしていただければ

と思
おも

います。さらには、地
ち

区
く

ごとではなく、区
く

全体
ぜんたい

としての開催
かいさい

も可能性
かのうせい

があ

ると思
おも

います。

  また、大師
だい し

地
ち

区
く

の第
だい

１回
かい

情報交換会
じょうほうこうかんかい

で出
で

た問題
もんだい

や課題
かだ い

について、解決
かいけつ

する

提案
ていあん

を区
く

民
みん

会議
かい ぎ

として行
おこな

うのでしょうか。

  それから、第
だい

２回
かい

情報交換会
じょうほうこうかんかい

では、中学
ちゅうがく

１年生
 ねんせい

の事件
じけ ん

についても話題
わだ い

が及
およ

ぶと思
おも

います。今後
こん ご

、その事件
じけ ん

をテーマ
て ー ま

にしていくことは考
かんが

えているのでし

ょうか。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の役割
やくわり

としては、情報交換会
じょうほうこうかんかい

の立
た

ち上
あ

げをお膳立
ぜん だ

てするま

でと考
かんが

えています。そのため、本来
ほんらい

であれば、大師
だい し

地
ち

区
く

の第
だい

２回
かい

情報交換会
じょうほうこうかんかい

は、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の手
て

を離
はな

れて、活動
かつどう

団体
だんたい

の皆様
みなさま

で情報交換会
じょうほうこうかんかい

を開催
かいさい

していくと

いう流
なが

れが理想
りそ う

的
てき

で望
のぞ

ましいものでした。しかし、なかなか事務局
じむきょく

機能
きの う

の担
にな

い

手
て

が難
むずか

しいため、今
こん

回
かい

は区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の事務局
じむきょく

にお願
ねが

いをして、開催
かいさい

に至
いた

りまし
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た。

  田島
たじ ま

地
ち

区
く

、中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

でも開催
かいさい

の可能性
かのうせい

は十分
じゅうぶん

にありますが、土
ど

台
だい

が必要
ひつよう

で、

ある程
てい

度
ど

土
ど

台
だい

が構築
こうちく

されれば、川崎
かわさき

区
く

全体
ぜんたい

の開催
かいさい

などを検討
けんとう

していきたいと思
おも

います。いつまでも区
く

民
みん

会議
かい ぎ

に頼
たよ

りきりではいけないと考
かんが

えています。

  また、上村
うえむら

くんの事件
じけ ん

について、テーマ
て ー ま

として取
と

り上
あ

げることは考
かんが

えてい

ませんが、話題
わだ い

もしくは意見
いけ ん

として出
で

てくると思
おも

います。その場
ば

合
あい

には、お互
たが

いに協 力
きょうりょく

しあって何
なに

がしていけるのかを議論
ぎろ ん

しながら、安心
あんしん

・安全
あんぜん

なまちづ

くりに力
ちから

を入
い

れて、考
かんが

えていく必要
ひつよう

があります。子
こ

どもの見
み

守
まも

りとしては、

教育
きょういく

会議
かい ぎ

で夜
や

間
かん

の見
み

守
まも

り、安全
あんぜん

パトロール
ぱ と ろ ー る

が始
はじ

まったところです。

  現在
げんざい

、テーマ
て ー ま

として考
かんが

えているのは、カローリング
か ろ ー り ん ぐ

等
など

のスポーツ
す ぽ ー つ

を通
とお

した

世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

を進
すす

めていければいいと考
かんが

えています。カローリング
か ろ ー り ん ぐ

を区
く

民
みん

の

スポーツ
す ぽ ー つ

として、盛
さか

んにしていきたいと考
かんが

えており、それが三
さん

世代
せだ い

の世代
せだ い

間
かん

交流
こうりゅう

につながっていくと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

では、問題
もんだい

点
てん

や課題
かだ い

を聞
き

くだけでなく、それに答
こた

えてい

くことも必要
ひつよう

であるし、別
べつ

の地
ち

区
く

で開催
かいさい

することも大事
だい じ

ですが、成果
せい か

として

徐々
じょじょ

に深堀
ふか ぼ

りしていくことも重要
じゅうよう

だと感
かん

じます。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 参考
さんこう

にして、様々
さまざま

な議論
ぎろ ん

をしていきたいと思
おも

います。

深瀬
ふか せ

委員
いい ん

 地域
ちい き

の 状 況
じょうきょう

によって様々
さまざま

な差
さ

がうまれてくると思
おも

います。特
とく

に、

中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

は地域
ちい き

差
さ

が激
はげ

しく、ワンルームマンション
わ ん る ー む ま ん し ょ ん

が多
おお

い地
ち

区
く

や人
ひと

が住
す

んで

いない地
ち

区
く

もあります。そのため、中央
ちゅうおう

地
ち

区
く

での情報交換会
じょうほうこうかんかい

の開催
かいさい

は難
むずか

し

いのではないかと感
かん

じています。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

に行
い

きたいと思
おも

いますが、誰
だれ

でも参加
さん か

できるのでしょう

か。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

に、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の委員
いい ん

の皆様
みなさま

にも参加
さん か

していただきたいと

考
かんが

えています。

森
もり

脇
わき

委員
いい ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

は、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

が受
う

け皿
ざら

ではなく、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

がきっかけを作
つく

って、地域
ちい き

の人
ひと

が情報交換会
じょうほうこうかんかい

を開催
かいさい

し、自分
じぶ ん

たちで課題
かだ い

を解決
かいけつ

していくもの

だと思
おも

います。定
てい

期
き

的
てき

な情報交換会
じょうほうこうかんかい

の開催
かいさい

が難
むずか

しいという問題
もんだい

は、誰
だれ

がどう

いった役割
やくわり

を担
にな

うのかといったことを会
かい

の中
なか

で考
かんが

えていかないといけないと

思
おも

います。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 地域
ちい き

の人
ひと

が情報交換会
じょうほうこうかんかい

を自発
じは つ

的
てき

に継続
けいぞく

開催
かいさい

していければいいと思
おも

い

ますが、なかなか難
むずか

しいと思
おも

うので、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

としてフォローアップ
ふ ぉ ろ ー あ っ ぷ

してい

くことも考
かんが

えていく必要
ひつよう

があると思
おも

います。

  また、子
こ

育
そだ

ての支援
しえ ん

として、昨
さっ

今
こん

、シングルマザー
し ん ぐ る ま ざ ー

が増
ふ

えているなどの社会
しゃかい
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状 況
じょうきょう

を踏
ふ

まえながら、サポート
さ ぽ ー と

していければいいと考
かんが

えています。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を使用
しよ う

し、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

した。ご意見
いけ ん

は出
で

なかった。

（３）その他
た

「参考
さんこう

資料
しりょう

５：平成
へいせい

２７年
ねん

度
ど

川崎
かわさき

区
く

地域
ちい き

課題
かだ い

対応事業一覧
たいおうじぎょういちらん

」「参考
さんこう

資料
しりょう

６：

平成
へいせい

２７年
ねん

度
ど

いきいきかわさき区
く

提案
ていあん

事業一覧
じぎょういちらん

」について、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

した。

４ 閉会
へいかい

出席
しゅっせき

された参与
さん よ

からコメント
こ め ん と

をいただいた。コメント
こ め ん と

の内容
ないよう

は以下
い か

のとお

り。

岩崎
いわさき

参与
さん よ

 皆
みな

さん、活発
かっぱつ

な意見
いけ ん

交換
こうかん

をされていて感
かん

心
しん

しました。見
み

守
まも

りに関
かん

する

活動
かつどう

の実態
じったい

把握
はあ く

については、私
わたし

も非常
ひじょう

に興味
きょうみ

を持
も

っております。３年
ねん

後
ご

に

高齢者
こうれいしゃ

福祉計画
ふくしけいかく

が改定
かいてい

される予定
よて い

ですが、その中
なか

で、高齢者
こうれいしゃ

の方
かた

も障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

も地域
ちい き

に住
す

み続
つづ

けられるような仕組
し く

みづくりとして、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の

構築
こうちく

をしていくことが課題
かだ い

となっています。区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の委員
いい ん

の皆様
みなさま

の議論
ぎろ ん

も

参考
さんこう

にしながら、連携
れんけい

していければと思
おも

います。今後
こん ご

ともよろしくお願
ねが

いしま

す。

片柳
かたやなぎ

参与
さん よ

 皆
みな

さんの議論
ぎろ ん

を聞
き

いて、アンケート
あ ん け ー と

づくりや公園
こうえん

の視察
しさ つ

、見
み

守
まも

り活動
かつどう

団体
だんたい

の連携
れんけい

の場
ば

づくりなど、多
た

彩
さい

なことを主体
しゅたい

となってやっていることに非常
ひじょう

に感
かん

激
げき

しました。私
わたし

も子
こ

育
そだ

て世代
せだ い

ですが、同
おな

じ子
こ

育
そだ

て世代
せだ い

の皆様
みなさま

からボール遊
あそ

びができる公園
こうえん

を作
つく

って欲
ほ

しいというご要望
ようぼう

も多
おお

く頂
いただ

いています。引
ひ

き続
つづ

き

皆
みな

さんのご意見
いけ ん

を参考
さんこう

にさせていただきながら、活動
かつどう

していきたいと思
おも

います。

今後
こん ご

ともよろしくお願
ねが

いします。

林
はやし

（敏夫
とし お

）参与
さん よ

 本日
ほんじつ

は、区
く

民
みん

会議
かい ぎ

の重要
じゅうよう

性
せい

を認識
にんしき

させてもらいました。皆
みな

さ

んの議論
ぎろ ん

や取組
とり く

みが、川崎
かわさき

区
く

の安心
あんしん

・安全
あんぜん

なまちをつくっていくことにつなが

っていると感
かん

じました。見
み

守
まも

りについては非常
ひじょう

に大事
だい じ

な課題
かだ い

だと思
おも

います。皆
みな

さんと課題
かだ い

を共有
きょうゆう

しながら、取
と

り組
く

んでいきたいと思
おも

います。今後
こん ご

ともよろ

しくお願
ねが

いします。

西村参与
さん よ

 防災
ぼうさい

手帳
てちょう

について、素晴
す ば

らしい取組
とりくみ

だと思
おも

いますが、神奈川県
かな が わ け ん

でも

防災
ぼうさい

カード
か ー ど

を作
つく

っており、ぜひ参考
さんこう

にしていただければと思
おも

いますし、小学
しょうがく

４
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年
ねん

生
せい

に配布
はい ふ

する「防災
ぼうさい

キッズ
き っ ず

カード
か ー ど

」というものもあります。区
く

民
みん

会議
かい ぎ

は地域
ちい き

に密
みつ

着
ちゃく

した課題
かだ い

を解決
かいけつ

していくということなので、地元
じも と

の情報
じょうほう

であったり、

ご家族
かぞ く

の待
ま

ち合
あ

わせ場
ば

所
しょ

が記入
きにゅう

できたり、ご自身
じし ん

が処方
しょほう

している薬
くすり

の名前
なま え

を

記入
きにゅう

できたりするといいと感
かん

じました。

  また、海風
うみかぜ

の森
もり

について、「海風
うみかぜ

の森
もり

」で検索
けんさく

しても住
じゅう

所
しょ

が出
で

てこないので、

海風
うみかぜ

の森
もり

なのか、市
し

民
みん

健康
けんこう

の森
もり

なのか、浮島町
うきしまちょう

公園
こうえん

なのか、それぞれが同
おな

じ

ものであるという相
そう

関
かん

性
せい

を持
も

たせていただければと思
おも

います。本日
ほんじつ

はありがと

うございました。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

8時
じ

15分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


